



7月7日

📷 こども園運動会

📝 認定こども園グラウンドで、こども園運動会が開催されました。

子どもたちは小さい体をめいっぱい使って、ときにはお友だちや保護者と力を合わせて、一生懸命頑張っていました。



7月11日

📷 幼年消防クラブ・女性防火クラブ 「火の用心」街頭パレード

📝 認定こども園の子どもたちで結成されている幼年消防クラブと女性防火クラブが、街頭パレードを行いました。「火のようじん!」「火あそびしません!」など書かれたプラカードを手に、元気に幌延市街をパレードしました。



7月8日

📷 【開基120年記念事業】青いケシの苗配布

📝 開基120年記念事業として、町民と元町民の方を対象に、役場と問寒別生涯学習センター玄関前で青いケシの苗を配布しました。

朝早くから多くの方が訪れ、苗の育て方や開花時期などを尋ねながら、苗を受け取っていました。



7月14日

📷 幌延神社祭

📝 今年も幌延神社祭の例大祭が行われました。残念ながら、悪天候のため15日の本祭の神輿渡御は中止となりましたが、14日の宵宮祭の露店や抽選会、16日の後祭の町内会対抗野球大会やゲートボール大会などで盛り上がりました。

7月16日

